

Guerrilleros Izquierdistas Atacaron una Base Militar Argentina

Ocho Rebeldes Fueron Muertos en Villa Martelli; Asalto a un Cuartel Policiaco

BUENOS AIRES, 29 de abril (AP).—Guerrilleros de izquierda atacaron una base militar, pero fueron repelidos. Cuando menos ocho rebeldes murieron en el enfrentamiento, se informó en fuentes responsables.

Mientras tanto, en la provincia de Córdoba, guerrilleros izquierdistas coparon un puesto policiaco y mataron a un policia e hirieron a otro.

Con estas muertes, el número de víctimas de la violencia política en lo que va del año asciende a 342.

Señalaron los informantes que los ocho guerrilleros, inclusive tres mujeres, murieron en la localidad de Villa Martelli, donde hay varias guarniciones militares y un polvorín. No se especificó cuál de los puestos militares fue atacado, pero se dijo que ello ocurrió la noche del martes.

Respecto al suceso de Córdoba,

se dijo que los autores son miembros de un grupo terrorista llamado "Brigadas Rojas del Poder Obrero", que "prácticamente fusilaron" a los dos agentes policiacos que montaban guardia en el cuartel; uno de los policas murió y el otro está grave.

Asimismo, el mando de la Quinta Brigada de Infantería, que opera en Tucumán, informó que el lunes pasado fue acribillado a tiros el inspector mayor de la policía de esa provincia, Juan Sirnio, quien conducía su automóvil cuando ocurrió el atentado.

En Buenos Aires, el Partido Auténtico Peronista, de izquierda, emitió un comunicado en el que afirma que la causa de la reciente prohibición gubernamental de publicar noticias sobre actividades terroristas en la prensa local es encubrir los asesinatos de izquierdistas a manos de terroristas de derecha.

Dice el documento que más de sesenta asesinatos de este tipo ocurrieron desde que los militares derrocaron a la Presidenta Perón, el 24 de marzo, y que más de 2.000 muertes han sido atribuidas a los derechistas en los últimos dos años.

"Todos los días mueren o desaparecen decenas de militantes populares", señala el comunicado y da cuenta de la desaparición de uno de sus miembros, Jorge Lizaso, el lunes pasado.

Finalmente, el gobierno ordenó la expulsión de Argentina del corresponsal suizo Luc Banderet, porque "mantuvo contactos con elementos extremistas". Banderet está encarcelado desde hace dos semanas y un vocero de la embajada suiza dijo que saldrá del país en cuanto se le consiga el pasaje.